

Saint-Jacques - Maxéville

PM International France s'installe ■

Une zone de stockage et de préparation de commandes optimale et conçue pour accueillir une activité en croissance constante. Des locaux adaptés et fonctionnels, le tout avec une situation géographique au cœur des principaux nœuds routiers et autoroutiers nationaux et européens. Adrien Rincheval, directeur général de PM International France n'a pas hésité pour installer l'entité française de PM International AG du côté du site Saint-Jacques de Maxéville rue Albert Einstein. «Auparavant, nous étions basés sur Strasbourg mais nous



cherchions notamment un local adapté en matière de stockage de produits. Aujourd'hui, nous avons un outil nous permettant d'envisager dans un proche avenir une croissance à deux chiffres», assure le pilote des lieux à l'occasion d'une journée portes ouvertes le 6 juillet dernier. Spécialisée dans la vente directe de produits de santé, du bien-être, de la beauté et

des compléments alimentaires, PM International a été fondée en 1993 par Rolf Sorg (actuel président du directoire) et affiche une quarantaine de filiales en Europe et dans le reste du monde. Côté effectif: 400 personnes travaillent pour l'entreprise familiale dont environ 170 dans son centre de logistique de Speyer en Allemagne.

Santé

Contrat local pour la Métropole du Grand Nancy ■

Proposer des parcours de santé plus cohérents et mieux adaptés à l'échelon local ! C'est l'objectif affiché du Contrat local de santé (CLS) de la Métropole du Grand Nancy 2019-2023. Signé ce 15 juillet au siège de la structure intercommunale entre les différents partenaires, ce CLS affiche cinq axes prioritaires : développer un environnement favorable à la santé, préserver et améliorer l'accès aux soins et à l'offre de santé, renforcer la pratique de l'activité physique et l'adoption de comportements alimentaires favorables à la santé et favoriser la prévention des risques et la réduction des dommages en matière d'addictions.

Immobilier - Nancy

Angelys Group restaure rue Jeanne-d'Arc ■

Première intervention à Nancy pour Angelys Group ! Cet acteur majeur de la restauration d'immeubles anciens de centre-ville (basé à Perpignan et affichant 150 opérations de restauration soit 41 000 m² de surfaces restaurées dans treize régions de l'Hexagone) vient de débiter une opération d'envergure sur un immeuble bourgeois du 13 rue Jeanne-d'Arc. «Elle consiste en la réhabilitation d'un immeuble réparti sur trois niveaux comprenant huit logements du T2 au T3. Les prestations de qualité de cette bâtisse bourgeoise seront conservées et valorisées selon les prescriptions de l'Architecte des Bâtiments de France», assure le groupe.



Numérique

FabLab partagé chez J-B Thiery ■

Nom de code : Les MacGyuer. Signe particulier : premier FabLab (laboratoire de fabrication) du genre en France installé au cœur de l'Espace Saint-Nicolas de l'Association Institution J-B Thiery (spécialisée dans l'accueil et l'accompagnement des enfants déficients intellectuels notamment atteints de troubles autistiques) du côté de la rue de la République à Maxéville. Objectifs affichés : favoriser l'égalité des chances pour tous grâce au numérique et réaffirmer que les personnes porteuses d'autisme sont des citoyens à part entière en leur offrant l'opportunité d'accéder à du matériel informatique et numérique innovant comme tout enfant du milieu ordinaire. Soutenu par la Fondation Orange (à hauteur de 58 000 euros pour un coût global du projet estimé à 150 000 euros), ce FabLab partagé affiche trois orientations principales : «travailler en interne sur les volets éducatif, pédagogique et thérapeutique avec nos enfants autistes, permettre aux professionnels d'améliorer l'accompagnement au quotidien en réalisant des objets adaptés et personnalisés pour les personnes porteuses de

troubles du spectre autistique et l'ouvrir à nos partenaires extérieurs qu'ils soient du secteur sanitaire, médicosocial, associatif, enseignement, l'artisanat d'art ou tout autre secteur intéressé», comme l'explique Christine Hubert, directrice générale de l'association J-B Thiery à l'occasion de l'inauguration du concept le 4 juillet dernier en présence d'Olivier Mast, directeur d'Orange Grand Nord-Est. Espace de formation numérique, imprimantes 3D, imprimante à sublimation, scanner laser composent ce tiers-lieu ouvert au plus grand nombre.